



Mit dem Rad auf Nummer sicher

Neue Rad-Service-Stationen mit Werkzeug am Skulpturenradweg

Osterburken/Bauland. (pm) Dank der Förderung durch die Leader-Region Badisch-Franken können Radfahrer auf dem Skulpturenradweg in der Region Bauland jetzt künftig kleinere Pannen selbst reparieren. Die Anschaffung von sechs Rad-Service-Stationen wurde mit Geldmitteln aus dem Leader-Programm bezuschusst.

Alfred Beetz, Geschäftsführer der Leader-Geschäftsstelle Badisch-Franken, überbrachte dem Bürgermeister der Stadt Osterburken und Regionalen Verbandsvorsitzenden Osterburken, Jürgen Galm, jüngst die gute Nachricht.

Die Rad-Service-Stationen sorgen dafür, dass künftig kein Fahrrad mehr liegen bleiben muss. Egal ob platter Reifen, falsch eingestellter Sattel oder lockere Schrauben Radfahrer haben nunmehr die Möglichkeit, einen kurzen Sicherheitscheck oder kleinere Reparatu-

ren schnell selbst durchführen zu können.

Die Rad-Service-Stationen verfügen über ein stabiles Stahlgehäuse und sind im Boden verschraubt. Mit verschiedenen Werkzeugen können kleinere Defekte behoben werden.

Die Stationen enthalten Werkzeuge und eine Luftpumpe, womit kleinere Reparaturen schnell und unkompliziert durchgeführt werden können.

Standorte der Rad-Service-Stationen im Bauland und Buchen sind:

- > **Adelsheim** Marktplatz 7 (Rathaus).
- > **Buchen** Amtsstraße (Elektro Wörner bzw. beim Eiscafé Riviera).
- > **Osterburken** Marktplatz 3 (Rathaus).
- > **Ravenstein** Zedernweg (Schloss/Allahopp-Anlage).
- > **Rosenberg** Hauptstraße 42 (am Dorf-laden).
- > **Seckach** Bahnhofstraße 30 (Rathaus).



Dank der neuen Rad-Service-Stationen entlang des Skulpturenradwegs – gefördert von Leader – können kleinere Defekte jetzt schnell behoben werden. Unser Bild zeigt die symbolische Übergabe von Leader-Geschäftsführer Alfred Beetz an Bürgermeister Galm. Foto: eb/RIO